



Workshop products



GB SCT-Vertriebs GmbH is an international manufacturer and supplier offering you an excellent service with a maximum variety of items to choose from and highly flexible delivery capabilities. Our product range includes not only oils, lubricants, additives and car care products, but also a wide choice of tools and workshop equipment under the registered trademarks MANNOL, SCT and SCT-Filter. Our company headquarters is located in Wedel near Hamburg, Germany, but our clientele is worldwide. With currently over 100 trading partners on four continents, we have joined together in an effective production and sales network. We are constantly developing new ideas and are striving to discover new markets.

RUS SCT-Vertriebs GmbH – международный производитель и поставщик, предлагающий Вам превосходный сервис с максимальным разнообразием продуктов на выбор и очень гибкие возможности доставки. Наш ассортимент включает в себя не только масла, смазочные материалы, добавки и автохимию, но и широкий выбор инструмента и оборудования для СТО под зарегистрированными торговыми марками MANNOL, SCT и SCT-Filter. Наша штаб-квартира находится в г.Ведель под Гамбургом, Германия, но наша клиентура расположена по всему миру. В настоящее время у нас более чем 100 торговых партнеров на четырех континентах, с которыми мы объединились в эффективной сети производства и продажи. Мы постоянно разрабатываем новые идеи и стремимся к открытию новых рынков.

CONTENT / СОДЕРЖАНИЕ

Products for workshops and special tools
Оборудование для сто и специальный инструмент 01

Workshop tools
Инструмент 13

Steel and plastic clamps
Хомуты металлические и пластиковые 21

9199 MOBILE GREASE PUMP UNIT



Description: / Описание:

GB Mobile unit for dispensing oil. The drum trolley ensures high mobility as well as efficiency and is easy to move in the workshop. The standard model comprises the following: trolley, grease pump, grease gun with swivel, connection hose. Load capacity: 200 kg.

RUS Мобильный аппарат для дозирования масла. Барабанная тележка обеспечивает высокую мобильность, а также эффективность и легко перемещается в мастерской. Стандартная модель включает в себя следующее: тележку, смазочный насос, смазочный шприц с шарнирным соединением, шланг. Грузоподъемность: 200 кг.

Product Characteristics: / Характеристики продукта:

Duty of Trolley	20-60 kg
Inner Diameter of Grease Tank	385 mm
Follower Plate Diameter	370 mm
Grease Outlet Pressure	25-30 Mpa (3,6~4,3 psi)
Air Pressure	0.5-0.6 Mpa (71.5~85.8 psi)
Pump Ratio	50:1
Size of Pipe	1/2" (outside dia.), 2 m length

GS-432 BRAKE FLUID EXCHANGER



Description: / Описание:

GB Effective and professional equipment for simultaneous pressure charging and fluid recovery. It changes the brake fluid and returns the original brake function. One-person operation possible. Special features: logical controls with intuitive layout, easy hose hook-up, no need to release the air. A much wider range of application is possible having the complete set of adaptors.

RUS Эффективное и профессиональное оборудование для зарядки давления и восстановления жидкости одновременно. Заменяет тормозную жидкость и возвращает исходную функцию тормозов. Управление одним человеком возможно. Особенности: логические элементы управления с интуитивным расположением, легкое соединение, нет необходимости выпускать воздух. Спектр применения намного шире в присутствии полного набора адаптеров.

Product Characteristics: / Характеристики продукта:

Working Air Pressure	10 to 40 psi: Consumption: 4.5 cfm at 30 psi
Air Inlet	1/4"-male quick coupler
Tank Fluid Capacity	5 L
Pressure Gauges	0~140 psi, 20 psi increments; within 20 psi increments, marked in 2 increments
Drain Tubes	2-12-1/2 (L) × 0.316 (dia.) inches clear polyurethane with rubber bleeder adapter tip
Brake Fluid Filler Hose	10 ft, 7.6 cm (L) × 1.3 cm (dia.) reinforced polyurethane with ball valve and quick coupler at one end
Overall Dimensions	28 (dia.) × 22 (H) × 16.5 cm (base dia.) cm
Collection Bottles	2-9 (H) × 4-3/4 (L) × 2-1/4 (W) inches; 0.26 gallons
Overall Height with Handle	46 cm
Weight	8.9 kg



HC-2197 ALTOELSAMMLER

Description: / Описание:

GB Mobile unit for collecting used oil through the oil filler neck with the help of a probe as well as traditionally through the oil drain with the help of a funnel. The oil is collected in a special container and is being disposed of. The oil extraction is carried out by compressed air pressure at 10.8 bar. A quick and easy removal of used oil from the engine or transmission is ensured. The glass antechamber is designed to control the quality and quantity of the collected oil.

RUS Мобильная установка для забора отработанного масла через маслосливное отверстие при помощи щупа, а также традиционным способом через маслосливное отверстие при помощи воронки. Собираемое масло попадает в специальную емкость и утилизируется. Забор масла производится с использованием сжатого воздуха давлением 8-10 бар. Быстрое и легкое удаление отработанного масла из двигателя или КПП обеспечено. Стеклоантенка предназначена для контроля качества и количества собранного масла.

Product Characteristics: / Характеристики продукта:

Air Inlet Pressure	6-8 bar/87-116 psi
Ejection Pressure	0.6-0.8 bar/8.7-11.6 psi
Air Consumption	150 L/min
Vacuum Degree	0- -1 bar/-14.5 psi
Tank Capacity	76 L
Cylinder Capacity	9 L
Oil Tray Volume	16 L
Working Temperature	40-60 °C

GA322-PNEU TRANSMISSION FLUID EXCHANGER



Description: / Описание:

GB Transmission Fluid Exchanger GA322-PNEU – removes, cleans, and replaces fluids from most types and models of automatic gearboxes, transmissions, hydraulic torque transmissions, gearbox radiators and radiator hoses.

RUS Transmission Fluid Exchanger GA322-PNEU – удаляет, очищает и заменяет жидкость в большинстве автоматических коробок передач, трансмиссий, гидравлических передач крутящего момента, трансмиссионных охладителей и радиаторных шлангов.

Product Characteristics: / Характеристики продукта:

Accessories	Adapters and Hose Kit
Air Inlet	1/4"-18 NPT
Fluid Capacity	2 tanks
Power	Air Supply
Pressure Regulator	Manual
Weight	38 kg
Working Air Pressure	70 to 90 psi

DT800R-PNEU WATER TANK FLUID EXCHANGER



Description: / Описание:

- GB** Water Tank Fluid Exchanger DT800R-PNEU – removes, cleans and replaces fluids/water from most types and models of radiators.
- RUS** Water Tank Fluid Exchanger DT800R-PNEU – удаляет, очищает и заменяет жидкости/воду в большинстве типов и моделей радиаторов.

Product Characteristics: / Характеристики продукта:

Accessories	Adapters and Hose Kit
Air Inlet	1/2"-18 NPT
Fluid Capacity	2 tanks
Pressure Regulator	Manual
Weight	32 kg
Working Air Pressure	85 to 100 psi

FORKLIFT II



Description: / Описание:

GB Practical all-rounder for occasional use as a lifting and transporting device. Features: Easy pallet lifting by a foot-operated hydraulic pump, continuously variable and sensitive lowering of the load, stable and welded frame, load forks made of torsion-resistant profile steel construction. Easy picking up/placing pallets from/on higher levels, e.g. in transport vehicles. Multifunctional use in warehouses, for shipping etc.

RUS Универсально применима тележка для случайного использования в качестве подъемного и транспортирующего устройства. Особенности: Легкий подъем поддонов ножным гидравлическим насосом, бесступенчатое, чувствительное опускание груза, стабильная и сварная рама, грузовые вилы устойчивой конструкции из профильной стали. Облегчает поднимание и опускание поддонов на/с высокие/-их полки/-лок, например, в транспортных средствах. Универсальное применение, например, в складе, в транспортном бизнесе.

Product Characteristics: / Характеристики продукта:

Pump Lift	25 mm
Construction Height	1,490 mm
Lifting Height	1,600 mm approx
Loading Capacity	max. 1,000 kg
Fork Length	1,100 mm
Extended Total Height	1,590 mm
Load Centre	600 mm
Max. Fork Lift Width	550 mm
Total Length x Total Width	1,640 x 740 mm
Castor Diameter	147 x 40 mm
Roller Diameter	83 x 60 mm
Weight	185 kg

9299 PNEUMATIC PUMP SET



Description: / Описание:

GB Professional stationary pneumatic oil pump for workshops including compressor, tubes, tube coil. Stationary equipment designed to pump, transfer and distribute any type of fluid. Long-life equipment manufactured according to environmental European directives. The digital meter gun including a rigid tube and a manual tip ensures a precisely controlled flow through the meter.

RUS Профессиональный стационарный пневматический масляный насос, включая компрессор, трубы, шланг. Стационарное оборудование, предназначенное для подачи всех типов жидкостей. Долговечные оборудование изготовлено согласно европейским директивам окружающей среды. Маслонагнетатель, включая жесткую трубу и мануальный кончик, обеспечивает полностью контролируемое течение через измеритель.

Product Characteristics: / Характеристики продукта:

Pump Ratio	3:1
Power	Filtered Air Compressor
Air Pressure	6-8 bar (85~115 psi)
Air Consumption	240 L/min. (63.5 gallons/min)
Oil Delivery Speed	12~18 L/min (3.2~4.8 gallons/min)
Length of Pump	940 mm/37 inches
Air Inlet Connection	1/4" quick plug
Oil Delivery Connection	Male 1/2"
Max. Viscosity Oil Delivered	SAE 250
Temperature of Oil Delivered	-10~50 °C
Suits for all kinds of Engine Oil and Gearbox Oil	

ADD501A REFRACTOMETER



Description: / Описание:

GB The automotive ADD501A Refractometer is designed for accurately measuring the strength of battery fluids, washer fluids and antifreezes by measuring the refractive index of light passing through the mixture. With the indication of the percentage you may know at which temperature the fluid will freeze for both propylene glycol and ethylene glycol. It can also be used for checking the strength of electrolyte solution batteries. The instrument incorporates a display subdivided into three scales from which the values for the respective fluids can be read (see illustration). The internal scale of this refractometer displays glycol freeze points in centigrade degrees. The Auto Temperature Compensation (ATC) eliminates the need for measuring temperatures and applying a correction factor when taking readings. Both range and response time of the temperature compensation are unsurpassed by any other instrument in the industry. Instruments without temperature compensation simply do not measure up.

RUS Автомобильный ADD501A Refractometer предназначен для аккуратного мерения силы аккумуляторной жидкости, омывающей жидкости и антифриза, меряя показатель преломления света, проходящего через смесь. Указание процентного отношения поможет Вам узнать при какой температуре жидкост замерзает (пропиленгликоль и этиленгликоль). Может также применяться к проверке силы аккумуляторов раствора электролита. Инструмент оснащен в трехшкальный дисплей, с которго считываются величины соответствующих жидкостей (смотри иллюстрацию). Внутренняя шкала этого рефрактометра показывает точку замерзания гликоля в градусах Цельсия. С Автоматической Компенсацией Температуры (ATC) не надо применять поправочного коэффициента во время считывания. И диапазон и время реакции компенсации температуры непревзойденны никакими другими промышленными инструментами. Инструменты без компенсации температуры не в состоянии удовлетворить требования

9316 LEVER TYPE DRUM PUMP



Description: / Описание:

GB Two-piece, self-adjusting telescope suction tube for pumping water-based fluids, solvents, antifreeze, weak acids and all oil-based fluids, suitable for barrels from 60 up to 208 litres of 47-90 cm height.

RUS Ручной насос для перекачки масел, топлива, различных химических продуктов сельскохозяйственного и промышленного назначения, присадок, а также других некоррозионных жидкостей из бочек объемом до 208 литров.

9316/1 OIL PUMP



Description: / Описание:

GB Hand pump for barrels from 60 up to 208 litres. Oil, fuel, additives and other non-corrosive liquids can be pumped. The pump is equipped with an ergonomic plastic handle. A high-quality chrome-plating guarantees durability. Suitable for drums of 47-90 cm height.

RUS Ручной насос для перекачки масел, топлива, различных химических продуктов сельскохозяйственного и промышленного назначения, присадок, а также других некоррозионных жидкостей из бочек объемом до 208 литров.

OIL LEAK STOP KIT



Description: / Описание:

- GB** Tool for leak testing/inspection of vehicle oil filters.
- RUS** Инструмент для испытания на герметичность/тестирования масляных фильтров.

Adapter measurements: / Размеры адаптеров:

1-12 UNF	M12 x 1.5
3/4-16 UNF	M16 x 1.5
11/8-16 UNF	M18 x 1.5
13/16-16 UNF	M30 x 1.5
	M22 x 1.5

9310 GREASE GUN



Description: / Описание:

- GB** Grease gun filled by 400g grease cartridges. High-quality design with a galvanised grease tank, ergonomically shaped handle and 2 x 300 mm reinforced safety rubber hoses.
- RUS** Шприц для нанесения смазки из 400 г картушей. Разработан для ежедневной интенсивной работы: высококачественный оцинкованный корпус, крепкая эргономичная рукоятка и два гибких шланга 300 мм.

9317 OIL EXTRACTOR



Description: / Описание:

GB This 7 litres transfer pump is suitable for filling and drawing off of almost all liquids. For all oils, petrol, diesel, antifreeze, water etc. Thanks to the chemical resistance, non-corrosiveness and temperature resistance of the HDPE construction this pump is also suitable for use in the industrial sector. An automatic overfill protection with an overpressure valve ensures additional application security. Includes 3 different adapter hoses with 6, 8 and 10 mm diameter. Heat-resistant up to 60 °C. Weight: 3.0 kg.

RUS Этот 7 литровый насос для переливания подходит к наполнению и отсасыванию почти всех жидкостей. Для всех масел, бензина, дизельного топлива, антифриза, воды и т.д. Благодаря химической устойчивости, некоррозийности и термостойкости конструкции ПЭВП насос также подходит к применению в промышленном секторе. Автоматическая система для предотвращения переполнения с предохранительным клапаном от избыточного давления обеспечивает дополнительную безопасность применения. Включительно 3 шланга с переходниками с 6, 8 и 10 мм в диаметре. Вес: 3.0 кг.

F1004 OIL DRAIN PAN 15L



Description: / Описание:

GB Oil drain pan used to collect old oil from vehicles, equipped with an integrated funnel and large carry handles. Perfect for an easier and cleaner oil change.

RUS Маслосборник для сбора отработанного масла транспортных средств, с интегрированной воронкой и большими ручками. Идеальный для более простой и чистой замены масла.

Product Characteristics: / Характеристики продукта:

Capacity	15 L
Color	Black
Diameter	18" 46 cm
Height	6" 15 cm
Material	100 % Polyethylene
Packing Unit	4 pc/ctn

F1005 OIL DRAIN PAN 7L



Description: / Описание:

GB Oil drain pan used to collect old oil from vehicles for an easier and cleaner oil change.

RUS Маслосборник для сбора отработанного масла транспортных средств. Идеально подходит для более простой и чистой замены масла.

Product Characteristics: / Характеристики продукта:

Capacity	7 L
Color	Black
Diameter	34 cm
Height	10 cm
Material	Polypropylene

C1001 OIL DRAIN PLUG KEY SET



Description: / Описание:

GB Suitable for sump plugs of the engine, gearbox and back axle. 3/8" hex – 5/16" square; 8 mm hex – 3/8" square; 9 mm hex – 11 mm square; 10 mm hex – 13 mm square; 12 mm hex – 17 mm square; 14 mm hex – 16 mm length tommy bar.

RUS Предназначены для пробок отстойника двигателя, трансмиссии и заднего моста. 3/8" шестигранный – 5/16" четырехгранный; 8 мм шестигранный – 3/8" четырехгранный; 9 мм шестигранный – 11 мм четырехгранный; 10 мм шестигранный – 13 мм четырехгранный; 12 мм шестигранный – 17 мм четырехгранный; 14 мм шестигранный – 16 мм длины вороток.

Content: / Содержит:

12 pcs

9309 COMBINED SOCKET AND TOOL SET

**Description: / Описание:**

GB 1/4" 6-point sockets: 4 mm, 5 mm, 6 mm, 7 mm, 8 mm, 9 mm, 10 mm, 11 mm, 12 mm, 13 mm; long: 9 mm, 10 mm, 11 mm, 12 mm, 13 mm; 1/2" 6-point sockets: 10 mm, 11 mm, 12 mm, 13 mm, 14 mm, 15 mm, 17 mm, 19 mm; Bits: Ph: 1, 2, 3; Pozi: 1, 2, 3; Slot: 4, 5, 6, 7; Hex: 3, 4, 5, 6; Hex-Sockets: 1.5, 2.0, 2.5; Open-end wrenches: 10 mm, 11 mm, 12 mm, 13 mm, 14 mm, 15 mm, 17 mm, 19 mm; Screwdrivers slotted: 6x38 mm, 6x100 mm, 8x200 mm; Screwdriver Phillips: 6x38 mm N°2; 8x100 mm N°2, 1/4" Ratchet handle; 1/4" Coupler; 1/4" Extension bar: 75 mm; 1/4" Universal joint; 1/4" Adapter; 1/2" Ratchet handle; 1/2" Extension bar: 125 mm; 1/2" Adapter; Crimping tool; Water pump pliers; 25 Terminals; Hammer 380 g; Voltage tester.

RUS 1/4" Головки торцевые шестигранные: 4 мм, 5 мм, 6 мм, 7 мм, 8 мм, 9 мм, 10 мм, 11 мм, 12 мм, 13 мм; длинные: 9 мм, 10 мм, 11 мм, 12 мм, 13 мм; 1/2" Головки торцевые шестигранные: 10 мм, 11 мм, 12 мм, 13 мм, 14 мм, 15 мм, 17 мм, 19 мм; Биты: Ph: 1, 2, 3; Pozi: 1, 2, 3; Slot: 4, 5, 6, 7; Hex: 3, 4, 5, 6; Hex-ключи: 1.5, 2.0, 2.5; Ключи: 10 мм, 11 мм, 12 мм, 13 мм, 14 мм, 15 мм, 17 мм, 19 мм; Отвертки: 6x38 мм, 6x100 мм, 8x200 мм; Отвертки Phillips: 6x38 мм N°2, 8x100 мм N°2; 1/4" Реверсивная рукоять; 1/4" Ключ под переходник или головки; 1/4" Удлинительная насадка: 75 мм; 1/4" Универсальный шарнир; 1/4" Переходник; 1/2" Реверсивная рукоять; 1/2" Удлинительная насадка: 125 мм; 1/2" Переходник; Опрессователь проводов; Пассатижи; 25 Клемм; Молоток 380 г; Индикатор напряжения.

Content: / Содержит:

74 pcs

9318 DR.SOCKET SET 1/4" & 1/2"



Description: / Описание:

GB 1/2" 6-point sockets: 10 mm, 11 mm, 12 mm, 13 mm, 14 mm, 15 mm, 17 mm, 18 mm, 19 mm, 20 mm, 21 mm, 22 mm, 23 mm, 24 mm, 27 mm, 30 mm, 32 mm; Long sockets: 14 mm, 15 mm, 17 mm, 19 mm; Spark plug socket: 16 mm, 21 mm; 1/4" 6-point sockets: 4 mm, 4.5 mm, 5 mm, 5.5 mm, 6 mm, 7 mm, 8 mm, 9 mm, 10 mm, 11 mm, 12 mm, 13 mm, 14 mm; 1/4" Bits: Ph: 1, 2, 3; Pozzi: 1, 2; Slot: 4, 5.5, 7; Hex: 3, 4, 5, 6; Star: T8, T10, T15, T20, T25, T30 8 mm x 30 L; Bits: Ph: 3, 4; Pozzi: 3, 4; Slot: 8, 10, 12, 14; Hex: 3, 4, 5, 6; Star: T40, T45, T50, T55; 1/2" Ratchet handle; 1/2" Extension bar: 5", 10"; 1/2" Adapter; 1/2" M-T bar; 1/2" Universal joint; 1/2" Sliding T-bar; 1/4" Coupler; 1/4" Universal joint; 1/4" Extension bar: 2", 4", 150 mm; 1/4" Adapter; 1/4" Sliding T-bar; 1/4" Bit-Adapter; 3 Hex-Sockets: 1.5 mm, 2 mm, 2.5 mm.

RUS 1/2" Головки торцевые шестигранные: 10 мм, 11 мм, 12 мм, 13 мм, 14 мм, 15 мм, 17 мм, 18 мм, 19 мм, 20 мм, 21 мм, 22 мм, 23 мм, 24 мм, 27 мм, 30 мм, 32 мм; Удлинительные торцевые ключи: 14 мм, 15 мм, 17 мм, 19 мм; Свечные ключи: 16 мм, 21 мм; 1/4" Головки торцевые шестигранные: 4 мм, 4.5 мм, 5 мм, 5.5 мм, 6 мм, 7 мм, 8 мм, 9 мм, 10 мм, 11 мм, 12 мм, 13 мм, 14 мм; 1/4" Биты: Ph: 1, 2, 3; Pozzi: 1, 2; Slot: 4, 5.5, 7; Hex: 3, 4, 5, 6; Star: T8, T10, T15, T20, T25, T30 8 мм x 30 L; Биты: Ph: 3, 4; Pozzi: 3, 4; Slot: 8, 10, 12, 14; Hex: 3, 4, 5, 6; Star: T40, T45, T50, T55; 1/2" Бесшаговая реверсивная рукоять; 1/2" Удлинительные насадки: 5", 10"; 1/2" Переходник; 1/2" М-Т Переходник; 1/2" Универсальный шарнир; 1/4" Т-образный переходник; 1/4" Ключ под переходник или головки; 1/4" Универсальный шарнир; 1/4" Удлинительные насадки: 2", 4", 150 мм (гибкие); 1/4" Переходник; 1/4" Т-образный переходник; 1/4" Адаптер для битов; 3 Ключа Hex: 1.5 мм, 2 мм, 2.5 мм.

Content: / Содержит:

94 pcs

9312 OIL FILTER WRENCH SET



Description: / Описание:

GB Oil Filter Wrench Set (15 pcs): HC – 74/76 mm – 15 flutes – 2 step HC – 74/76 mm – 14 flutes – 2 step HC – 93 mm – 15 flutes – 1 step HC – 65/67 mm – 14 flutes – 2 step HC – 73 mm – 14 flutes – 1 step HC – 80 mm – 15 flutes – 1 step HC – 68 mm – 14 flutes – 1 step HC – 93 mm – 36 flutes – 1 step HC – 90 mm – 15 flutes – 1 step HC – 75/77 mm – 15 flutes – 2 step HC – 80 mm – 15 flutes – 1 step HC – 65 mm – 14 flutes – 1 step HC – 76 mm – 30 flutes – 1 step HC – 100 mm – 15 flutes – 1 step Adapter – 1/2" dr. (F) x 3/8" (M).

RUS Представленный спектр съемников масляных фильтров предназначен для широкого использования в автосервисах и станциях технического обслуживания. Размеры: HC – 74/76 мм – 15 flutes – 2 step HC – 74/76 мм – 14 flutes – 2 step HC – 93 мм – 15 flutes – 1 step HC – 65/67 мм – 14 flutes – 2 step HC – 73 мм – 14 flutes – 1 step HC – 80 мм – 15 flutes – 1 step HC – 68 мм – 14 flutes – 1 step HC – 93 мм – 36 flutes – 1 step HC – 90 мм – 15 flutes – 1 step HC – 75/77 мм – 15 flutes – 2 step HC – 80 мм – 15 flutes – 1 step HC – 65 мм – 14 flutes – 1 step HC – 76 мм – 30 flutes – 1 step HC – 100 мм – 15 flutes – 1 step Adapter – 1/2" dr. (F) x 3/8" (M).

Content: / Содержит:

15 pcs

A1013 FILTER WRENCH SET



Description: / Описание:

GB 23 pc Aluminum Oil Filter Cap Wrench Set includes: 1x 65 mm; 1x 67 mm; 2x 73 mm; 5x 74 mm; 2x 75 mm; 1x 76 mm; 1x 79 mm; 1x 79.5 mm; 1x 84 mm; 1x 89 mm; 1x 90 mm; 1x 91 mm; 1x 92 mm; 1x 95 mm; 1x 101 mm; 1/2" Drive ratchet handle; 12 point 22 mm wrench.

RUS Комплект ключей под колпачковую гайку из алюминия для масляного фильтра, содержит 23 части: 1x 65 мм; 1x 67 мм; 2x 73 мм; 5x 74 мм; 2x 75 мм; 1x 76 мм; 1x 79 мм; 1x 79.5 мм; 1x 84 мм; 1x 89 мм; 1x 90 мм; 1x 91 мм; 1x 92 мм; 1x 95 мм; 1x 101 мм; 1/2" Трещоточная рукоятка; 12-гранный гаечный ключ 22 мм.

Content: / Содержит:

23 pcs

A1049 FILTER WRENCH SET



Description: / Описание:

GB 9 pc Oil Filter Wrench Set includes: 2x 14 flutes – 64.5 mm; 1x 15 flutes – 88.2 mm; 1x 16 flutes – 74.2 mm; 1x Hex – 27 mm; 1x Hex – 32 mm; 1x Hex – 36 mm; 1x adjustable grip socket: workable range 63-83 mm.

RUS Комплект гаечных ключей для масляного фильтра, содержит 9 частей: 2x 14 flutes – 64.5 мм; 1x 15 flutes – 88.2 мм; 1x 16 flutes – 74.2 мм; 1x Hex – 27 мм; 1x Hex – 32 мм; 1x Hex – 36 мм; 1x регулируемое торцевое захватное устройство: обрабатываемый диапазон 63-83 мм

Content: / Содержит:

9 pcs

9311 OIL FILTER WRENCH



Description: / Описание:

GB Universal oil filter wrench for spin-on filters with diameters between 51 and 111 mm.

RUS Универсальный съемник масляных фильтров. Благодаря удачной конструкции исключает проскальзывание при замене масляного фильтра.

A1065 FILTER WRENCH

Description: / Описание:

GB The adjustable Oil Filter Wrench helps you to change your oil filter quickly and easily. The specially designed and universally applicable wrench adjusts to grip and removes oil filters ranging in size from 60 to 80 mm. As soon as you torque in either direction, the universal oil filter wrench automatically tightens allowing you to remove your oil filter easily. A pull spring facilitates holding the filter. Operation wrench: 3/8" drive or 17 mm wrench; additional cap wrench for cartridge type oil filters; workable for range: 60-80 mm.

RUS Регулируемый гаечный ключ для масляного фильтра помогает Вам поменять Ваш масляный фильтр быстро и легко. У ключа специально разработанный дизайн и широкий диапазон применения. Возможна замена масляных фильтров размера с 60 до 80 мм. Как только Вы начнете закручивать гайки в любом направлении, универсальный ключ автоматически их подтягивает и позволяет легко удалить Ваш масляный фильтр. Натяжная пружина облегчает удерживание фильтра. Операторный ключ: 3/8" насадка или гаечный ключ 17 мм; дополнительный ключ под колпачковую гайку для картриджных масляных фильтров; обрабатываемый диапазон 60-80 мм.



A1066 FILTER WRENCH

Description: / Описание:

GB The adjustable Oil Filter Wrench helps you to change your oil filter quickly and easily. The specially designed and universally applicable wrench adjusts to grip and removes oil filters ranging in size from 80 to 115 mm. As soon as you torque in either direction, the universal oil filter wrench automatically tightens allowing you to remove your oil filter easily. A pull spring facilitates holding the filter. Operation wrench: 1/2" drive or 21 mm spanner; workable for range: 80-115 mm.

RUS Регулируемый гаечный ключ для масляного фильтра помогает Вам поменять Ваш масляный фильтр быстро и легко. У ключа специально разработанный дизайн и широкий диапазон применения. Возможна замена масляных фильтров размера с 80 до 115 мм. Как только Вы начнете закручивать гайки в любом направлении, универсальный ключ автоматически их подтягивает и позволяет легко удалить Ваш масляный фильтр. Натяжная пружина облегчает удерживание фильтра. Операторный ключ: 1/2" насадка или гаечный ключ 21 мм; обрабатываемый диапазон 80-115 мм.



CABLE TIES



Description: / Описание:

GB Cable ties are made of type 6/6 nylon for high impact and tensile strength. They are self-extinguishing – UL 94 Flam. Class V2 and non-corrosive. Operating temperature from -40 °F to 185 °F (-40 °C to 80 °C). Heat-stabilised from -40 °F to 221 °F (-40 ° to 105 °C).

RUS Хомуты SCT для крепления электропроводки, изготовлены из чистого 6/6 nylon. Хомуты обладают самоконтращимся замком. Для больших диаметров необходимо соединить два или более хомутов. Хомуты используются при температуре от -40 до 80 °C. Обеспечивают быстрое и надежное соединение.

CLAMP



Description: / Описание:

GB SCT Hose Clamps are multi-use hose clamps for applications with high mechanical loads. This kind of clip is used with cooling water and fuel connections, with oil and air hoses with regard to negative and over-pressure.

RUS Хомуты марки SCT изготовлены из специального нержавеющей материала. Хомуты могут быть использованы со всевозможными шлангами автомобильной и сельско-хозяйственной техники и в различных отраслях промышленности.



Find the right product with your smartphone:
Найдите подходящий продукт с помощью Вашего смартфона:



SCT-Vertriebs GmbH

Feldstrasse 154
22880 Wedel/Hamburg
Germany

tel.: +49 (0)4103 1211 110
fax: +49 (0)4103 1211 116

www.sct-germany.de
info@sct-germany.de

